

Bolivia continuará lucha por volver al mar con soberanía, afirma Evo Morales



La Paz, 8 jun (RHC) Bolivia persistirá en su lucha para volver al mar con soberanía, a pesar de las humillaciones e intimidación de las autoridades chilenas, aseguró el presidente Evo Morales en su cuenta en la red social Twitter.

Las palabras se dan entorno al reclamo que mantiene Bolivia sobre Chile, razón por la cual desde 2013 presentó una demanda marítima ante la Corte Internacional de Justicia, alegando que más de un siglo de diálogo no ha dado soluciones concretas.

Bolivia perdió 400 kilómetros de costa y 120.000 kilómetros cuadrados de superficie en la guerra que junto a Perú sostuvo contra Chile en 1879.

(Con información de La Radio del Sur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/132089-bolivia-continuara-lucha-por-volver-al-mar-con-soberania-afirma-evo-morales>



Radio Habana Cuba